

Erfolgreicher Tag für die Bürgerinitiative

Nahezu den gesamten Tag herrschte reger Andrang am Stand der Bürgerinitiative „Wir Entscheiden Mit“ beim Dorffest Merzenich am 3. Oktober 2022. Bei sonnigem Herbstwetter nutzten unzählige interessierte Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit sich beim Team der Bürgerinitiative über die aktuellen Entwicklungen rund um das Vorhaben **Neubau Höchstspannungsleitung Oberzier - Blatzheim** zu informieren. Der Zuspruch der Besucher war groß, die bemerkenswerte Anzahl an neuen Mitgliedern bringt dies anschaulich zur Geltung.

Viele Besucher brachten bereits nach kurzem Blick auf die ausgestellten Charts mit den Trassenverläufen ihr Unverständnis für die Variante 1 zum Ausdruck. Mehrere hundert BürgerInnen unterzeichneten das Schreiben an den Regierungspräsidenten Köln, Herrn Dr. Wilk mit dem wir uns gegen die Variante 1 aussprechen. So kamen mehrere hundert Unterschriften zusammen.



